

Desde el Colectivo de Extensión e Investigación Infancias y Escuela-FaCE. UNCo-, queremos hacer público nuestro reconocimiento a las compañeras de la docencia rionegrina en general, y a las docentes del Nivel Inicial en particular; que en el marco de la pandemia covid19, que día tras día arrasa con la vida de nuestra gente, tomaron la iniciativa de 'pasar su trabajo a la virtualidad', en el marco de una acción gremial responsable a la vez que creativa; configurada al interior de facultades sindicales.

La docencia de Río Negro ha sostenido, desde el 2020, en el día cero de la terrible pandemia que nos aqueja, el enseñar en la virtualidad. Y cuando la conectividad no era una posibilidad garantizada desde el Estado, pergeñó las formas más variadas imaginables para llevar educación a lxs niñxs. Y en este 2021, maestras y maestros produjeron la modalidad educativa híbrida y la enseñanza en escenarios combinados, con la predisposición y el compromiso de quienes se saben encargadx de la delicada e indelegable tarea de traspasar el mundo a lxs más jóvenes.

La ciudadanía ha reconocido desde entonces y hasta la fecha el valor del trabajo docente, en las circunstancias sanitarias excepcionales en las que nos encontramos. Prueba de ello es el acompañamiento que se lee en torno a la medida que UnTER definió, en la que asumió el cuidado de lxs estudiantes, sus familias y todxs lxs docentes, de la provincia de Río Negro; a la vez que no dimitió en su compromiso de enseñar.

Cuidar y Enseñar, se expresa en la decisión gremial de 'trabajar en la no presencialidad, manteniendo la continuidad pedagógica'; enseñar y cuidar se erigen como pilares de la docencia rionegrina, que a través de su decisión y su lucha nos muestra, una vez más, que expresar la principalidad de la vida es la tarea del Oficio Docente.